
令和４年度第３回静内警察署協議会議事概要

第１ 開催日時

令和４年12月16日（金）午後１時30分から午後２時30分までの間

第２ 開催場所

札幌方面静内警察署 会議室

第３ 出席者

１ 協議会委員（６人）

協 議 会 会 長 寶 金 信 枝

協 議 会 副 会 長 福 原 啓 介

委 員 竹 内 幸 子 戸 澤 ひとみ

徳 橋 かおる 山 田 久 麿

２ 警察署職員（５人）

警 察 署 長 佐々木 博 信

副 署 長 赤 間 伸 次

警 務 課 長 渡 辺 昭 一

地 域 課 長 近 藤 謙 作

交 通 課 長 髙 橋 英 介

第４ 開催状況

１ 署長挨拶

新ひだか町では交通事故死ゼロ日数が1,100日に達し、新冠町でも700日に達するなど、職域、

地域のリーダーの皆様方のご尽力の賜と感じております。

しかしながらこれから冬季を迎えるにあたり、冬型の交通事故が懸念されるところであります。

本日は、交通事故抑止対策につきましてご意見を賜りまして、今後の警察活動に反映させてい

きたいと考えておりますのでよろしくお願いします。

２ 会長挨拶

冬に入りすっかり雪景色となり、子供達には楽しい時期となりますが、今年は災害があったり

新型コロナウイルスが蔓延したりといろんなことがありました。

これからは交通事故に気をつけなければならない時期となりますので、委員の皆さんは忌憚の

ないご発言をよろしくお願いします。

３ 業務説明

平成４年10月から12月までの活動状況

４ 諮問事項

⑴ テーマ

交通事故防止対策

⑵ 警察からの説明

静内警察署における交通時期防止の取組状況

⑶ 協議

ア 委員

融雪剤の散布について警察から依頼することはあるのでしょうか。

イ 警察

道路管理者との連絡体制を構築して、必要な時は融雪剤の散布を要請しています。

ウ 委員

国道沿いに住んでいますが、除雪は早く実施してくれますし、融雪剤もきちんと散布して

くれるので助かっています。

道路管理者との連携は、国道、道道、町道それぞれととれているのですか。

エ 警察

毎年、国道、道道、町道の道路管理者が一堂に会して除雪に関する会議を行っており、

連絡体制を構築しています。



オ 委員

先日、運転中に鹿が飛び出してきたことがありました。

暗くなってきた時間でしたので、鹿だけでなく歩行者にも気を付けて慎重に運転しなけれ

ばならないと改めて思いました。

静内警察署管内で発生した交通事故のマップを作成するなど、広報を工夫してみてはどう

かと思います。

カ 警察

鹿との衝突事故は全道的にも増加傾向にあります。

当署管内の鹿との衝突事故の統計は、10月から３月にかけて発生が増加しています。

昨年は20件の発生でしたが、今年は11月末で20件以上の発生であり、当署管内でも鹿との

衝突事故は増加傾向にあります。

この状況から関係機関と連携を図り、注意喚起の広報に取り組んでおり、引き続きわかり

やすい広報活動に取り組んでまいります。

キ 委員

鹿は餌を探しているか、海に塩を舐めるために動いていると聞きます。

急に飛び出してくるので、慎重に運転しなければならないと思います。

ク 委員

反射材を身につけて来店するとサービスがある飲食店があるが、そういった店を増やす呼

びかけをしてみてもいいのではと思います。

ケ 警察

関係機関と連携の上、検討したいと思います。

コ 委員

老人会や１人暮らしの高齢者に対して反射材を配付することができればいいと思います。

サ 警察

コロナ禍で人を集めての啓発も減り、配付する機会が少なくなっておりましたが、交通安

全団体等と連携の上、積極的に配付するように進めてまいります。

シ 委員

新冠町では駐在所長が老人会に来てくれて交流を深めてくれ、大変助かっています。

このような交流を深めていければ、高齢者の交通安全にもつながると思います。

また、小学校でボランティア活動をしていますが、下校時間帯はすでに真っ暗で、その中

を生徒は下校しているので、反射材を身につけることが大事だと思いますので、学校に反射

材着装の重要性を指導したいと考えてます。

ス 委員

私たちからも児童の保護者に、児童に反射材を着装させるように呼びかけていきたいと

思います。

第５ 次回開催予定

令和５年３月中を予定

第６ 閉会

令和 年 月 日

㊞

令和 年 月 日

㊞


